

Oportuno recuerdo de Vicente Huidobro

Señor Director:

La historia es cíclica y repetitiva. Una y otra vez nos demuestra en su incansable recorrer que ya casi nada nuevo acontece: la mayoría de los hechos sólo han vuelto a ocurrir. Es así como el robo, las coimas, y en general, la burocracia administrativa oscura y todo perjuicio que conlleva, han estado presentes desde que tenemos memoria en nuestra sociedad, como una termita que carcome la esencia de nuestra "madera" política chilena.

Hace casi 80 años, el poeta Vicente Huidobro dejó de lado los sonetos y escribió un "Balance Patriótico", describiendo a su sociedad de entonces, y de paso visionariamente a la nuestra:

"Se dice que el robo lo tenemos en la sangre, que es herencia araucana. Bonita disculpa de francachela. Pues bien, si lo tenemos en la sangre, quiere decir que hay que extirparlo cortando cabezas. Por ahí sale la sangre. Si no hay más remedio, que salga como un río. ¡Que mueran ellos, pero que no muera el país!"

Oportuno recuerdo de Vicente Huidobro [artículo] Sofía Vilev L.

Libros y documentos

AUTORÍA

Vilev L., Sofía

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Oportuno recuerdo de Vicente Huidobro [artículo] Sofía Vilev L.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile